

Concejales y diputados del Magdalena Medio rechazan el fracking

Hicieron un llamado a apoyar el proyecto de ley que prohíbe esta técnica en el país.

- Compartir
- Comentar
- Guardar
- Reportar
- Portada



Pilotos de fracking Foto: Tatiana Rojas Hernández

RELACIONADOS: MAGDALENA MEDIO | FRACKING | MEDIOAMBIENTE

Por: Redacción Medioambiente | 18 de agosto 2020, 11:06 a.m.

Diputados de Santander, Boyacá, Cesar y Antioquia junto a concejales de Barrancabermeja, Puerto Wilches, Yondó, Cimitarra, Bucaramanga y San Alberto, en una rueda de prensa llevada a cabo hoy, expusieron sus preocupaciones ante una eventual implementación del fracking en el Magdalena Medio.

También manifestaron su rechazo a la realización de los Proyectos Piloto de Investigación Integral -PPII- en la región. [\(Relacionado: Polémica por prohibición del 'fracking' regresa al Congreso\)](#)

Temas relacionados

MEDIOAMBIENTE 11:48 A.M. Descubren 30 especies de invertebrados en las islas Galápagos

MEDIOAMBIENTE 11:14 A.M. Simples consejos para hacer de su casa un hogar sostenible

CAMBIO CLIMÁTICO AGO 14 'Puerta al Infierno': por qué no deja de crecer este cráter en Rusia

Los diputados y concejales también hicieron un llamado al Congreso y a las comunidades del Magdalena Medio para apoyar el Proyecto de Ley que busca prohibir el desarrollo de Yacimientos No Convencionales debido a los graves e irreversibles impactos que sobre el agua, el aire, la salud pública y el territorio genera la implementación del fracking.

[\(Lea: El duro debate que se le viene a la prohibición del fracking\)](#)

Consideran que en los momentos actuales de crisis climática, cuando los municipios del Magdalena Medio se encuentran en alto riesgo según reporte del Ideam en el 2017, "se hace urgente proteger el agua y los ecosistemas de la región como las ciénagas, humedales, serranías y páramos que posibilitan la vida de las comunidades y de la biodiversidad propia de la región", manifestaron.

"Estoy muy preocupada porque aquí se autorizaron algunos proyectos de fracking. Desde el año pasado iniciamos una concientización a las comunidades, porque estas empresas están llegando con una promesa laboral, traen discordia entre los habitantes y cuando se van solo queda desolación", dijo Marcela Peña, concejal de Aguachica, Cesar.

REDACCIÓN MEDIOAMBIENTE



DESCARGA LA APP EL TIEMPO

Noticias de Colombia y el mundo al instante: Personaliza, descubre e infórmate.

CONOCE MÁS

Descubre noticias para ti

<
>

CORTES 2020-08-18
Las graves repercusiones del fallo de Corte IDH en caso de Petro

CINE Y TV 2020-08-18
Ministerio de Salud autoriza reapertura de salas de cine y teatros

GOBIERNO 2020-08-18
Duque se pronuncia sobre renuncia de Uribe al Senado

ECONOMÍA AGOSTO 18 DE 2020
¿Cómo reactivar la economía?

Empodera tu conocimiento

PRESIDENTE DUQUE 05:58 P.M.
El presidente Duque hace un balance de las medidas por la pandemia

ÁLVARO URIBE VÉLEZ 05:37 P.M.
¿Y ahora qué? ¿Puede haber uribismo sin Uribe?

ÁLVARO URIBE 04:43 P.M.
Senado aceptó renuncia del expresidente Uribe a su curul

URIBE 04:13 P.M.
Lo que han dicho los sectores políticos tras la renuncia de Uribe

Nuestro Mundo

COLOMBIA
INTERNACIONAL
BOGOTÁ
MEDELLÍN
CALI
BARRANQUILLA

BARRANCABERMEJA 05:47 P.M.
Exesposo de profesora hallada muerta en un potrero rompió el silencio
María Angelica Polanco salió a encontrarse con Arlington Polo Ariza el ...

ABUSO SEXUAL 05:01 P.M.
Alarma por amenazas a familia de niña que denunció abuso de un policía

NARIÑO 05:04 P.M.
Estas son las tres hipótesis de la masacre que conmueve a Samaniego
Este lunes, una multitud acompañó las honras fúnebres de los ocho jóve ...

CARTAGENA 04:59 P.M.
Centro histórico de Cartagena está cerca de abrir, ¿qué falta?

MEDELLÍN 04:52 P.M.
Daniel Quintero nombró a tres nuevos miembros para la junta de EPM

Horóscopo

Encuentra acá todos los signos del zodiaco. Tenemos para ti consejos de amor, finanzas y muchas cosas más.



Crucigrama

Pon a prueba tus conocimientos con el crucigrama de EL TIEMPO

